

betrifft die Arbeit der leitenden Organe in den Betrieben, der Werkleiter, Abteilungsleiter und Meister wie auch die Arbeit der Gewerkschaftsleitungen und der Gewerkschaftsfunktionäre mit den Arbeitern und Arbeiterinnen. Das bezieht sich sowohl auf Produktionsfragen wie auch auf andere Lebensfragen der Werktätigen.

Arbeit mit den Menschen — Maßstab richtiger Führung

Ich werde deshalb heute die Probleme der Wirtschaft einmal anders anfassen. Ich habe eine Information von einer Arbeiterin bekommen, die ihre Meinung über die Lage im Werk für Fernsehelektronik in Berlin-Oberschöne-weide mitteilt. Das ist nicht von mir kontrolliert, sondern ich sage jetzt das, was die Arbeiterin erzählt hat. Wer nicht damit einverstanden ist, kann es nachher hier widerlegen. Entschuldigt, daß ich so ausführlich darüber spreche, aber das ist für euch, für jeden Betrieb, lebenswichtig.

Von der Arbeiterin wird festgestellt, daß die Fernschröhrenproduktion darunter leidet, daß bei der Herstellung der einzelnen Teile verhältnismäßig viel Ausschuß gemacht wird und einzelne Abteilungen schlechte Arbeit liefern. Zum Beispiel kommen aus der Gitterwicklerei gesprungene Gitter, zu kurze oder verschnittene Gitter usw. Das ruft selbstverständlich in den anderen



*Genosse Walter Ulbricht im Gespräch mit Arbeitern im VEB Fräsmaschinenwerk
„Fritz Heckert“ in Karl-Marx-Stadt*